



Pressemeldung April 2025

IMMOWELT ÜBERNIMMT KATEGORIE-PARTNERSCHAFT BEIM POLIS AWARD

Rund einen Monat dauert es noch, bis im Rahmen der polis Convention, bundesweite Messe für Stadt- und Projektentwicklung, der polis Award in Kooperation mit der Bundesstiftung Baukultur zum mittlerweile zehnten Mal verliehen wird. Die Verleihung findet am frühen Abend des 1. Messtages, am 07. Mai auf dem Areal Böhler in Düsseldorf statt.

Auch im zehnten Jahr haben den Verlag Müller + Busmann, der den polis Award für Stadt- und Projektentwicklung alljährlich auslobt, wieder rund 170 kooperative Einreichungen aus der ganzen Bundesrepublik und sogar darüber hinaus erreicht. Ende März hat schließlich die 15-köpfige, hochkarätig besetzte Jury unter dem Vorsitz von Reiner Nagel, Vorstandsvorsitzender der Bundesstiftung Baukultur, in Wuppertal getagt. In acht Kategorien galt es, in intensiven Diskussionen die Top 5 herauszuarbeiten. Wer sich in diesem Jahr über eine Nominierung in einer der insgesamt acht Kategorie freuen darf, wird ab dem 04. April im polis Forum (www.polis-forum.com) bekannt gegeben.

Für die Kategorie Soziale Quartiersentwicklung, die seit jeher fester Bestandteil des polis Award ist, übernimmt dieses Jahr **immowelt** eine Kategorie-Partnerschaft und setzt sich damit für lösungs- und zukunftsfähiges Handeln ein, wenn es etwa darum geht dem Mangel an Wohnraum- und qualität zu begegnen, soziale Durchmischung im Quartier oder bedarfsgerechte Infrastrukturen zu stärken. „Als immowelt sind wir überzeugt: Die Zukunft des Wohnens entscheidet sich dort, wo innovative Ideen auf konkrete Projekte treffen – und genau das macht die polis Convention mit der Verleihung des polis Award so wertvoll. Die Veranstaltung ist der richtige Ort, um als Unternehmen mit all jenen in den Austausch zu treten, die das Wohnen von morgen gestalten. Mit über zehn Jahren Erfahrung im Vertrieb von Neubauprojekten weiß ich, wie entscheidend gute Konzepte, starke Partnerschaften und die richtige Plattform für ihre Sichtbarkeit sind. Mit der immowelt-Partnerschaft für die polis Award-Kategorie “Soziale Quartiersentwicklung” wollen wir genau solche Projekte auszeichnen – mutig, relevant und wegweisend.“ so Maximilian Oboth, Head of Sales, Division Neubau und Projektentwickler zur jüngst eingegangenen Partnerschaft.

immowelt zählt zu den führenden Online-Marktplätzen für Miet- und Kaufimmobilien in Deutschland und bringt seit über 30 Jahren mit Herz und Erfolg Eigentümer, Immobilienprofis und Suchende zusammen. Das Ziel der Plattform ist, den gesamten Prozess der Immobilientransaktion digital, einfach und effizient zu gestalten – von der Wohnungssuche über die Immobilien-Vermarktung bis hin zur Finanzierung. Mit der speziell für Projektentwickler und Bauträger entwickelten Neubauwelt bietet immowelt auch effiziente Lösungen für die Vermarktung von Neubauprojekten. Betrieben wird immowelt von der AVIV Germany GmbH, die zur AVIV Group gehört, einem der größten digitalen Immobilien-Tech-Unternehmen der Welt.

Der *polis AWARD* wird am Mittwochabend, dem 07. Mai 2025, live in Düsseldorf auf der **polis Convention** verliehen. Anschließend heißt es dann bei einem lockeren Get-together mit Food, Music & Drinks: Auf die Gewinner:innen 2025 und Happy Birthday!

Kontakt

Marie Sammet
Projektleitung
sammet@polis-award.com
0202 24836 32